

両 両 中 だ よ り

1月号 令和4年1月7日発行

ホームページアドレス：<http://www.kure-city.jp/~ryoc/>

◇夢の実現に向けて、Try&Challenge！！



新年、明けましておめでとうございます。年末年始は寒気の影響で、雪景色も見られましたが、今年のお正月も良い天気が続きました。皆さんは、お正月をどのように過ごしたでしょうか？私は、オミクロン株の感染状況を踏まえ、静かなお正月を過ごしました。3学期も、これまで以上に感染対策を徹底し、「自分の命は自分で守る」「人に不安を与えない」、この2つを肝に銘じて学校生活を送るようにしてください。

さて、今年の干支は「寅」です。「寅年」のなかでも、今年は特別な年だそうです。60年に一度の「壬寅（みずのえとら）」と言い、寅年の方にとっては、一生に1、2度しか訪れない特別な1年だそうです。「壬（みずのえ）」とは、ゆったりカーブを描きながら流れる大河を表しています。加えて「決断」の意をもつ「寅」が合わさった令和4年は、安定性や落ち着きをもちながらも、はっきりと決断できる年。心にゆとりをもち、おおらかに物事を見定めることができる年と言われています。また、「寅年」には成長していく年、これから成長する物事の象徴が生まれる年ともいわれています。「課題を明確にして果敢に挑戦し、そして、その過程で成長をする」縁起が良い年です。色んなことに「トライ」していきましょう。

みなさんにとって3学期は、次のステージへの準備期間です。来年度に向けた「0学期」とも言われます。3年生は受験があり、勝負の年です。1・2年生は先輩たちの創りあげた伝統を継承し、両城中学校の中心となって活躍する年です。両中プライドを高め、「寅年」である今年が、みなさんにとって「新両城」を次のステージへと深化させる年、そして、新たな挑戦を行う年となることを期待しています。

最後になりますが、今年の「箱根駅伝」を大会新記録で2年ぶり6回目の総合優勝を果たした青山学院大学陸上競技部の原 晋 監督の言葉を紹介します。

「自分の目標を一つずつ、半歩ずつクリアしていくことで、多少の困難はあるかもしれないが、必ず夢はかなうと思います。自分の夢に向かって挑戦し、努力を続けてください」

この1年は新しいことに「挑戦」し、「努力」を続け、自分の目標を一つずつ、半歩ずつ達成していきましょう。そして、両城中学校をチーム両城で一歩前へ、前進させていきましょう。

3年生、いよいよ、この8日の土曜日から高校入試が始まります。受験は団体戦、自分の力を信じ、チーム両城で頑張ってください。

(始業式式辞より)

校長 工藤 孝之

◇新執行部誕生

12月7日（火）に生徒会選挙が行われ、新執行部の体制が整い活動がスタートしました。これからも執行部をリーダーとして、自分たちの生活を自分たちでよくする生徒会活動を推進し、さらに素敵な両城中学校を創ってほしいと思います。期待しています。

生徒会長 中野美宇

この度、生徒会長になりました中野美宇です。昨年は、コロナの影響で活動が制限され、思うように活動できませんでした。今年は、いろいろなことを計画し、みなさんと一緒に学校生活を楽しくしていきたいと思っています。新執行部一同、両城中学校をもっと良くしていくことができるように精一杯がんばります。

会長	2年2組	中野美宇
副会長	2年1組	笹部朝妃
	1年2組	田淵晴貴
	2年2組	神村歩乃花
文化委員長	2年2組	神村歩乃花
図書委員長	1年1組	長重佳奈
保体委員長	1年1組	岩永詩央
生活委員長	1年2組	松本瑛汰

『両城中学校生徒会いじめ撲滅宣言』
 “自分がされて嫌なことを、人にしていませんか？”
 “毎日の自分の言葉に責任を持っていますか？”
 “「自分以下」を求めていますか？”

私たち両城中学校生徒会は、いじめを受けている人の味方です。いじめをしている人を許しません。両城中学校の全生徒で人につらい思いをさせない、いじめのない温かい学校を創っていくことをここに宣言します。

令和3年12月8日 両城中学校生徒会

ホームページの「★Ryo News★」で学校の様子を随時発信しています。閲覧数がとても増えています。ぜひご覧ください。
 ホームページアドレス：
<http://www.kure-city.jp/~ryoc/>

毎月第3火曜日は、「体罰、セクシュアル・ハラスメント相談日」です。担当は、教頭、西村、舛田、知名です。

◇薬物乱用はダメ。セッタイ。◇きれいになりました。



11月24日(水)6校時に、呉警察署の方に来ていただき、薬物乱用防止教室を行いました。薬物乱用の状況や、薬物の精神・身体への弊害・社会に与える影響、そして、断り方について全校生徒で学習しました。



11月26日(金)に中学1年生と小学5年生が、二川クリーン活動でマリンパークとその周辺を清掃しました。

◇難しいけど面白い

11月29日(月)に3年生(小論文・数学・英語)、12月21日(火)1年生(数学)が、呉三津田高等学校の先生に授業をしていただきました。2年生(小論文・数学・英語)は3月16日(水)に授業をしていただきます。

[3年生の感想]

○とても楽しかったし新鮮だし、わかりやすかった。見方や考え方が変わりました。
 ○ためになりました。とても。受験への気持ちが高まりました。

○難しい内容でしたが、おもしろかった。また根拠や理由を丁寧に説明してもらったのでわかりやすかった。



英語 岡寄先生
 英文を読み何が問われているか理解し、自分の立場を明らかにして根拠や理由を英文で答える問題にチャレンジしました。音読すること、自分のわかる英語で答えることを学びました。



小論文 川本先生
 コンビニの24時間営業に関しては是非か、データを分析し自分の考えをまとめる問題にチャレンジしました。小論文を書くときのポイントがよくわかりました。



数学 山本先生
 座標平面上にある三角形の面積の求め方について学習しました。解くためのポイント、より簡単な方法やその根拠についても丁寧に説明していただきよくわかりました。

◇カウンセラー相談日(木曜日)

勉強・進路のこと、心やからだのことなど、困っていることや悩んでいることがあれば、相談してみませんか？何人か一緒でも大丈夫です。どの先生でもよいので声をかけてください。

3学期の相談日 1月6日,1月13日,2月17日,3月3日
 【予約】両城中学校 21-4661 教頭先生・知名先生まで

呉市立両城中学校
 校内相談窓口
 ■ 学校電話番号
 0823-21-4661

■ 教育相談担当
 教頭,西村,舛田,知名
 ■ 相談場所
 相談室,保健室,校長室

呉市立両城中学校
 TEL : 0823-21-4661
 FAX : 0823-24-9849
 メールアドレス :

ryoc@kure-city.jp
 ホームページアドレス :
<http://www.kure-city.jp/~ryoc/>



◇夢・実現に向けてチャレンジ！

12月10日(金)に中国放送RCCラジオ局アナウンス部専任部長、「おはようラジオ」パーソナリティーの本名正憲様に講演をしていただきました。生徒の感想をほんの一部紹介します。

「いつも『おはようラジオ』を聞いて、元気をもらっている本名さんに、今回さらに背中を押してもらい、これからもがんばっていこうと思いました。」
 「どんな小さいことでもあきらめないで、続けていけば、いつか大きなものになると信じて、自分の道を進んでいこうと思いました。」

「これからは『間違っている』ではなく『自分とは考えが異なるだけ』と考え、人の話をよく聞いて、よく考え、相手のことをきちんと受け止めようと思います。」

今後も、上手いかわないことを大切に、チャレンジし続けることで成長していってほしいと思っています。教職員一同、そんな気持ちを新たにしたい講演会でした。ありがとうございました。

